## Le périscolaire obligé de refuser des enfants

Directrice du périscolaire « Les P'tits Poissons Cools », Emma Chamoret ne cache pas ses inquiétudes et lance un vibrant appel aux secours, et à candidature.

« N ous faisons face à un manque important de personnel au sein du périscolaire, et la situation dure depuis plusieurs mois maintenant. On accepte donc toute personne motivée et souhaitant travailler avec des enfants. Et sans aucune obligation de diplôme dans le secteur de l'animation. »

La frustration reste en effet immense pour moult parents et enfants de Bulle, Bannans, Bouverans, Dompierre-les-Tilleuls et La Rivière-Drugeon.

## Cinq à vingt enfants refusés

Dressant l'état des lieux sans tourner autour du pot, Emma Chamoret nous précise que si le périscolaire accueille quotidiennement environ 70 écoliers de l'école primaire intercommunale regroupant cinq villages, la liste d'attente pour d'autres enfants âgés de six à onze ans demeure néanmoins conséquente : entre 5 et 20 se



Les enfants du périscolaire attendent des animateurs.

voient ainsi « refusés » chaque jour! Ce qu'il faudrait pour y remédier se résume (dans l'idéal) à l'embauche de deux personnes, ce qui permettrait alors d'accueillir jusqu'à 98 enfants. Loin d'être négligeable, non?

Bien davantage qu'une froide comptabilité, le constat evoudrait surtout porteur d'espoirs et de bien-être pour tous les écoliers ainsi que pour leurs parents. Quant aux jours et horaires de travail des futurs candidats et candidates recherchés, ils concernent prioritairement les lundis, mardis, jeudis et vendredis, et de 11h45 à 13h30. Une mission éducative durant le temps de repas, mais un créneau particulièrement affecté et qui, souhaitons-le, ne devrait pas s'éterniser.

Contact: périscolaire « Les P'tits Poissons Cools » route de la Creuse .Tel. 03 81 89 71 03 ou 07 69 48 70 09 al.lesptitspoissonscool@famillesrurales.org